

Marabana 2020 de manera virtual a favor de la vida

Image not found or type unknown



Marabana 2020

Carlos Gattorno, director del proyecto Marabana/Maracuba, declaró a la Agencia Cubana de Noticias vía telefónica que si bien el evento de este año se desarrolló de forma distinta, tuvo una gran repercusión y participación, tanto dentro como fuera del país.

Gattorno aseguró sentirse satisfecho por lo sucedido en el Marabana 2020 porque otra vez muchos corredores dieron el paso al frente y respondieron a la convocatoria con entusiasmo y voluntad.

También destacó que participaron miles de corredores desde diferentes sitios de Cuba y el extranjero, como muestra de que se sienten identificados con ese evento, que cada año logra un creciente prestigio internacional, afirmó.

Sobre la presencia foránea, reiteró que las naciones con mayor número de confirmados fueron Italia, Estados Unidos, México, Colombia, Reino Unido, Nueva Zelanda, Australia y Alemania, aunque se

sumaron otras como Finlandia y Rusia, por solo citar dos más.

Igualmente aprovechó la oportunidad para expresar su agradecimiento en nombre de todos los andarines cubanos por la participación de los corredores dentro y fuera de la Isla, al igual que ponderó la solidaridad y amistad existentes en ese grupo que forma parte de la familia de Marabana.

Una de las protagonistas este domingo fue Dailin Salomón, residente en esta capital, quien se mostró feliz por haber corrido 21 kilómetros (km) disfrutando de la hermosa vista del malecón habanero.

Logré terminar los 21 km, dijo emocionada a través de Facebook Salomón, quien trabaja como asistente social y hace seis años empezó a correr de manera sistemática.

Ella, al igual que otros participantes de Cuba y el mundo, publicó fotos y videos en las páginas de la red social Facebook (@MaratondeLaHabanaMarabana y @andarinescubanos), como evidencia de que estuvo presente en la jornada dominical, en la que una vez más se dio un Sí por la Vida.(Tomado de ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/240403-marabana-2020-de-manera-virtual-a-favor-de-la-vida>



Radio Habana Cuba